

# Die DJK Marktsteinach investiert kräftig

*Sportlich sind nicht alle Abteilungen auf der Höhe*

**MARKTSTEINACH (RSF)** „Ein arbeitsreiches Jahr liegt hinter uns“, resümierte Vorsitzender Dieter Herder bei der Jahresversammlung der DJK Marktsteinach. Abschluss der Altbausanierung, Einbau einer Solaranlage, zusätzliche Duschen, WC-Anlagen und Umkleidekabinen im Sportheim, Bau eines Biergartens, ein neues Kühlaggregat. Da dies alles viel Geld kostete und weiter kosten wird, rief der Vorsitzende die Mitglieder auf, sich als Helfer für die DJK bei der Kirchweih einzutragen.

## **Vielfältiges Spektrum**

Die Berichte der Abteilungsleiter zeigten ein vielfältiges Spektrum der Angebote für die 377 Mitglieder. Udo Keidel berichtete, dass die DJK Marktsteinach drei Fußballmannschaften gemeldet habe. „Irgendwann wird's wieder aufwärts gehen“, so der Kommentar des Vorsitzenden zu den Leistungen der ersten Mannschaft. Die meisten Spiele für die DJK absolvierten Helmut Schmitt (909) und Bernd Götzendörfer (828).

Unter Übungsleiterin Brigitte Stahl werden die Gymnastikangebote für Frauen rege genutzt, so Abteilungsleiterin Sieglinde Götzendörfer. Zum Kinderturnen findet sich rund ein Dutzend Kinder bei Edeltraud Keidel ein. Sportliche Erfolge listete die Korbballabteilung auf. Die U 14-Mannschaft belegt in der Hallenrunde den dritten Platz. Zudem gibt es zwei Frauenteam und eine neue U8-Mannschaft.

„Das Glück hat uns in dieser Saison etwas verlassen“, räumte Heinz Birkel, Sprecher der Tischtennisabteilung ein. Krankheitsbedingte Ausfälle in der Männermannschaft und mangelnder Ehrgeiz bei den Jugendlichen könnten dafür die Ursache sein, so Birkel.

Zeltlager, erfolgreiche Teilnahme am Weihnachtsmarkt, Mitgestaltung des Kinderfaschings der DJK: diese Aktivitäten nannte die Jugendbeauftragte Susanne Schleyer. Sie wünschte sich bei Veranstaltungen,



Mehr als ein Vierteljahrhundert im Amt: Mit Blumen wurde Rosemarie Janson, die Schriftführerin der DJK Marktsteinach, vom Verein verabschiedet. FOTO STEGER-FRÜHWACHT

die die Jugendlichen für die gesamte Vereinsfamilie ausrichten, mehr Zuspruch durch die Mitglieder.

In der Freizeitliga nehmen die Volleyballer der DJK einen mittleren Tabellenplatz ein. „Spaß macht es allemal“, versicherte deren Leiter Kurt Kreuzer. Mangels Interessenten musste allerdings das Jugendtraining aufgegeben werden.

**Ergebnis der Wahlen:** Vorsitzender Dieter Herder, Stellvertreter Bernd Götzendörfer, Schriftführerinnen Sigrid Herder und Natalie Kuhn, Kassiere Joachim Hochrein und Robert Birkel, Sportlicher Leiter Udo Keidel, Kassenprüfer Volker Obwald und Manfred Höhne, Straßenkassier und Seniorenbeauftragter Heinz Birkel, Platzkassiere Johannes Herder und Otmar Zängerlein, Vergnügungsausschuss: Andrea Zängerlein, Sigrid Herder, Roland Döll, Beate Kreuzer, Meike Müller und Gabi Graser. Bauausschuss: Hermann Döll, Rudi Böhm, Johannes Herder, Elmar Mitesser, Kurt Kreuzer und Thomas Gütlein, Leiter Wanderabteilung Berthold Gundermann, Wolfgang Müller und Heinz Birkel, Pressewart Sigrid Herder, Fahnen-träger Helmut Schmitt.